
 

 

2023年 11月 22日から 24日にかけてリアウ州を公式訪問した田子内総領事はドゥマイ市を公式行

事の一つとして訪問しました。 

 

ドゥマイ市は港湾都市として有名であり、田子内総領事は国営港湾会社ペリンド社のドゥマイ支部

及びペリンド多目的ターミナル社が運営するドゥマイ港を視察しました。 

 

最初に、ペリンド社ドゥマイ支部のジョナサン・ギンティン支部長の出迎えを受け、施設を案内さ

れました。次に、JICAを通じた日本の支援によって建設された全長 400メートルに及ぶ埠頭に案内

されました。この埠頭は主にパーム・オイルの輸出に使われています。現在、再生可能エネルギー

の原料として、多くの椰子殻がドゥマイ港から日本へ輸出されています。 

 

また、田子内総領事は、ドゥマイ市政府を表敬訪問し、シャリナルディ・ドゥマイ市経済・開発担

当補佐官と面会しました。面会の中で田子内総領事は同補佐官より、ドゥマイ市は天然資源を有し

ないものの、周辺地域からの農産物の集積所、また港湾物流都市として重要な役割を担っていると

の説明を受けました。 

 

ドゥマイ市が今後も発展し続けますように祈念します! 

 

Salah satu agenda Konjen Jepang, Dr. Takonai dalam Kunjungan Kerjanya di Provinsi Riau dari 

tanggal 22 sampai dengan 24 November 2023 adalah mengunjungi Kota Dumai. 

 

Karena Dumai terkenal sebagai kota pelabuhan, tentu saja Konjen Takonai tidak melewatkan 

kesempatan untuk melihat Pelabuhan Dumai yang dikelola oleh PT Pelindo Regional I Cabang 

Dumai dan PT Pelindo Multi Terminal. 

 

Konjen Takonai diterima dan dibawa berkeliling oleh GM PT Pelindo Cabang Dumai, Bapak Jonathan 

Ginting. Kemudian Konjen Takonai diperlihatkan beberapa fasilitas yang pernah mendapat bantuan 

Jepang melalui JICA berupa Dermaga sepanjang 400 meter, khusus untuk mengekspor CPO. Saat ini 



banyak cangkang diekspor ke Jepang dari pelabuhan Dumai sebagai bahan bakar terbarukan. 

 

Acara Konjen Jepang yang lain adalah beraudiensi dengan Pemko Dumai dan diterima oleh Asisten 

Bidang Perekonomian dan Pembangunan Sekretariat Daerah Kota Dumai, Bapak Syahrinaldi 

S.Sos.,M.Si. Dalam kesempatan tersebut diinformasikan kepada Pak Konjen bahwa walaupun Kota 

Dumai tidak punya Sumber Daya Alam tapi mempunyai peranan penting menjadi kota pengumpul 

hasil bumi wilayah sekitar dan juga mendistribusikan hasil bumi tersebut melalui pelabuhannya. 

 

Semoga Dumai tetap berkembang! 


